Article paru dans le Courrier Cauchois du 12 juillet 2019

Marché de producteurs L'inauguration



Les membres du conseil municipal et les producteurs présents ont proposé une dégustation de produits locaux

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Samedi midi, avait lieu le premier marché de producteurs organisés par la municipalité.

Tous les quinze jours, les halles de la commune accueilleront un marché de producteurs qui répondra aux attentes des amateurs de filières courtes, de produits du terroir, de contact clients-vendeurs et de convivialité.

Et de la convivialité, il en était question ce samedi, puisque beaucoup d'habitants se sont rendus sous les halles afin de faire des achats mais aussi pour partager un verre de l'amitié et déguster les produits proposés par les producteurs, que les membres du conseil municipal ont préparés et offert aux participants.

Vincent Cavelier, maraîcher à Vittefleur, Michel Leplay, apiculteur à Sassetot-le-Mauconduit. Vincent Lefevre, producteur de cidre, et Blandine Beuzelin, productrice de confiture des Délices de la Durdent, se sont dits satisfaits de la fréquentation, ils reviendront pour le prochain marché, peut-être rejoints par d'autres producteurs locaux ?

Le prochain marché aura lieu samedi 19 juillet, de 9 heures à 13 heures.